

Antoine Droin
Rue des Bains 29
1205 Genève

GRAND CONSEIL	
Expédié le:	Session GC:
2.04.2015	16-17.4.15
Président	Députés (100)
Correspondance GC	Bureau
Secrétariat	Chefs de groupe
Commission:	
Objet:	démission
Copie à:	

Genève, le 31 mars 2015

C 3458

Monsieur
Antoine Barde
Président du Grand Conseil
Case postale 3970
1211 Genève 3

Monsieur le Président, Cher homonyme,

La vie est ainsi faite que son lot d'imprévus nous rend attentif à certaines opportunités que nous saisissons. C'est précisément l'une de celles-ci qui chamboule de manière inattendue et rapide mes engagements professionnels et politiques.

Faire un choix ! Une fois de plus, mais quel bonheur, quel privilège de pouvoir le faire. Aujourd'hui où l'on parle facilement de défi professionnel, je démissionne du Grand Conseil, étant sélectionné pour une poste de Directeur adjoint dans un EMS de notre canton.

Quitter cette sphère politique, ce microcosme régional que j'ai eu le plaisir et le privilège de présider ne se fait pas sans un pincement au cœur. Cette salle dans laquelle nous sommes, et que je vous encourage vivement à rénover, est parfois témoin de la gouaillerie genevoise des édiles que nous sommes. Elle transcrit cette capacité de montrer qu'un enjeu considéré comme crucial n'est en fait que bien peu de chose à l'échelle des problèmes de cohabitation sociale, environnementale et économique de notre canton, de notre pays, de notre chère planète.

A l'inverse, la faculté de snober l'essentiel n'a pas d'égal quand le « jeu politique » prend malheureusement le dessus sur la bonne foi et l'évidence. La raison en est alors délaissée, le bien commun galvaudé. Il en résulte une ignorance du rôle et de la fonction préjudiciable à l'image même du parlement.

Nonobstant, nous ne pouvons brocarder notre société. La construction du demain commence par là. Ce à quoi nous pensons appartenir et qui bien trop souvent est porté par les divisions, par peur, par ignorance, par vanité, par réclusion, par repli de ce microcosme évoqué plus haut.

Où que nous soyons, nos combats sont importants. De la politique aux personnes âgées la lutte est pour la vie et le respect de chacune et chacun dans la dignité.

Monsieur le Président, Cher homonyme, mais aussi Chers collègues, je compte sur vous et resterai un citoyen attentif au devenir de notre canton, de notre région et de vos résolutions de remplir consciencieusement, je n'en doute pas, vos tâches pour le bien de ceux qui nous ont confié la lourde tâche de leur devenir.

Avec mes plus cordiales salutations.

Antoine Droin